
Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l’étude des conditions de vaccination du poulet de chair dans les wilayas de Chlef, Tissemssilt et Guelma

 Résumé :
En élevage aviaire, la prophylaxie constitue le meilleur moyen pour assurer la protection des animaux .En Algérie, certaines vaccinations sont obligatoires mais certains foyers ne cessent d’apparaitre. Notre étude porte sur 42 exploitations avicoles du secteur privé au niveau des wilayas de Chlef, Tissemssilt et de Guelma et a pour objectif l’étude de la pratique vaccinale vis-à-vis des maladies de la Newcastle, la Gumburo et de la Bronchite infectieuse dans la filière chair. Les résultats observés mettent en évidence des insuffisances à différents niveaux, notamment dans la conduite des élevages ainsi que dans les plans de prophylaxie proposés. L’apport de solutions optimales fait appel à la collaboration de tous les partenaires (vétérinaires et éleveurs) pour un développement durable de la filière.

Abstract:
In avian breeding, prophylaxis is the best way to ensure the protection of animals. In Algeria, some vaccinations are required but some outbreaks continue to appear. Our study focuses on 42 private poultry farms in several provinces of Chlef, Tissemssilt and Guelma, it aims to study the vaccination practice against Newcastle disease, Gumburo and infectious bronchitis in the flesh industry. The observed results highlight deficiencies at various levels, particularly in breeding management as well as in suggested prophylaxis plans. The intake of optimal solutions involves the collaboration of all stakeholders (breeders and veterinarians) for sustainable development of the sector

